

# *Cancilleres del G20 piden reforma urgente de la OMC*

---



ORGANIZACIÓN  
MUNDIAL  
DEL COMERCIO

Tokio, 23 nov (RHC) Los cancilleres del G20 finalizaron este sábado una reunión en Japón, con un llamado a reformar urgentemente la Organización Mundial del Comercio (OMC), para encarar desafíos actuales como la confrontación tarifaria entre Estados Unidos y China.

De acuerdo con el ministro de Relaciones Exteriores anfitrión, Toshimitsu Motegi, los asistentes a la cita de Nagoya coincidieron en la necesidad de optimizar dicho organismo a fin de atender con efectividad los asuntos candentes, pues consideraron peligrar la confianza en el sistema multilateral.

Los líderes diplomáticos insistieron en modificar el mecanismo de la OMC para dirimir disputas, con vistas a promover mejor el libre comercio.

Consensuaron en que el G20 debe jugar un rol más activo en crear reglas internacionales para la economía global, darle mayor peso a las inversiones privadas y fortalecer proyectos de apoyo al crecimiento sostenible en África.

También abogaron por la continuidad de las negociaciones sobre un tratado de libre comercio en Asia-Pacífico aunque India declinó sumarse, así como buscar esfuerzos redoblados para sepultar el conflicto comercial entre Estados Unidos y China por sus negativas implicaciones para todo el planeta.

El canciller nipón aseguró que la cita de dos días fue un espacio propicio para debatir desde distintas perspectivas los temas acuciantes de la economía global y reafirmar los resultados de la cumbre de mandatarios en Osaka celebrada en junio pasado.

Esta fue la última reunión del G20 organizada bajo mandato de Japón, que pasó la presidencia anual del bloque a Arabia Saudita. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/208171-cancilleres-del-g20-piden-reforma-urgente-de-la-omc>



**Radio Habana Cuba**